

# 2025 年度 環境保全活動実施報告

2026 年 2 月 3 日

## 【沖縄事務局】

(1) 実施日	2026 年 02 月 03 日(火)
(2) 実施場所	あまわりパーク（沖縄県うるま市）
(3) 参加者	23 名 + (事務局) 1 名 = 24 計名
(4) 協力	株式会社日本ツーリスト沖縄
(5) 活動内容	沖縄県内の自然・文化遺産に触れながら、保全意識と持続可能な観光の在り方を学ぶ視察ツアーを世界遺産「勝連城跡」を含むあまわりパークにて、地域の貴重な自然・文化遺産の保護と継承について学び、発酵文化を活かした地域循環型のライフスタイルを提案する暮らしの発酵ライフスタイルリゾートを訪問し、ウェルネス＆サステナブルをテーマに「新しい旅の価値」の可能性を共に考える。
(6) スケジュール	09:30 沖縄県民広場発、あまわりパークへ 10:45 あまわりパーク着 10:45-11:00 施設見学 11:00-12:00 講話 <b>【事例説明】</b> ～平田 大一演出の地域（歴史・文化）資源を生かした取組み～ 12:00-12:30 勝連城跡 自由見学 12:35 見学後、暮らしの発酵ライフスタイルリゾートへ 13:15 暮らしの発酵ライフスタイルリゾート着 12:15-14:00 昼食 14:00-14:40 講話 <b>【ウェルネス＆サステナブル＝新しい旅の価値について】</b> 15:00 暮らしの発酵ライフスタイルリゾート発、沖縄県民広場へ 15:50 沖縄県民広場到着、解散
(7) 参加者の感想	文化遺産の継承と観光の取組についてが興味深かった。これからも必ず、文化財や遺産と観光の関わり方は課題・話題になるので、ぜひ今後もこのようなツアーを実施して欲しい。 あまわりパークでの講話やバスガイドの話も含め、知らなかつた文化や自然が多いと感じた。 地域の文化等の魅力を継承する為にこのような活動に参加する事の意義を感じた。 文化遺産の保護と継承は、実際に組踊を映像でも見れるともっと腹落ちする気がした。 環境保全のゴミを拾う以外の観点で考える事が出来た。 観光と環境を今後どのように結び付けていくか考えるきっかけになった。 体験型の意見をもっと様々な形で、知識を増やしていきたいと思った。 うるま市、北中城村の地域取組が聞けて良かった。 何か、体験ができたらもっと良かった。 文化遺産の保護と継承は、大切で地域ごとに考えなければいけないと思った。 ウェルネス、サステナブルはこれから旅に増えていくと思う。特に学校、学生の学習にいかせそう。 全体的に行程が慌ただしかったので、もう少しゆとりがあれば

	<p>良いと感じた。</p> <p>勝連城跡では、頂上まで登る時間、シアター上映が視聴出来る時間があれば良いと感じた。</p> <p>県内でのバスガイド付きツアーは、中々機会がないので良い体験になった。（豆知識的な話題が主だったので、沖縄らしい観光客向けのストーリーがあれば良い）</p> <p>平田さんの歴史、文化を生かした次世代や横のつながりを広げる発展的な活動、前川さんのホテルコンセプトは、価値観やニーズも変化する中で時代にマッチしている感じたので、もっとPR発信していきたいと感じた。</p> <p>時間の関係で省略した、名刺交換や参加者の挨拶を今後の為にも実施した方が良いと感じた。</p> <p>うるま市の伝統や文化について、色々と詳しく説明聞けて良かった。</p> <p>E Mは、先に昼食を味わった後に色々説明が聞けて良かった。</p> <p>平田さんの講話は、より理解が深まった。</p> <p>施設見学だけでなく、講話がセットになると、あまりパーカの価値が高まる感じた。</p> <p>2名の講話には、気づきのヒントが多く散りばめられていた。</p> <p>これをストーリーにして形にできるかが、A G Tの腕の見せ所と思い気が引き締まった。</p> <p>2名とも大変良い話をしてくれ、勉強になった。</p> <p>少し体を使える体験的な部分があるともっと良かった。</p> <p>新しい発見をすることができ、有意義なツアーだった。</p> <p>道中のガイドの案内も活動の趣旨に適した内容で行った方が好みいかと思った。</p> <p>知らない事が沢山あり、学ぶことが出来良かった。</p> <p>2名の講話を受けて、これから商品造成にもっと違う視点で取組出来たらよいと思った。大変刺激を貰うツアーだった。</p> <p>平田さんの取組、E Mの取組面白い。</p> <p>勝連城跡の見学時間がもっとあると良かった。</p> <p>E Mのお粥食べたかった。</p>
(8)その他情報	

\* 写 真 原 本 ( 2-3 枚 ) も ご 提 供 く だ さ い 。



